

## D. Buenaventura Pollés y Vivó.

La muerte ha privado á la Asociación de Arquitectos de Cataluña de uno de sus miembros más ilustres, D. Buenaventura Pollés y Vivó, que durante muchos años perteneció á la Directiva de dicha entidad, desempeñando con gran acierto el cargo de Bibliotecario.

El entusiasmo y cariño que sentía por la Asociación y por la carrera han quedado plenamente demostrados con el triste motivo de su fallecimiento, pues ha legado una finca urbana, situada en la calle de las Cortes, para que en ella establezcan su domicilio social los Arquitectos catalanes.

También ha dejado dispuesto en su testamento que se destinen anualmente 3.000 pesetas de sus rentas para la creación de seis premios iguales, que se adjudicarán por concurso, entre los obreros del ramo de construcción que más se distingan en su oficio.

Ejemplos como éste son dignos de la mayor publicidad, y todos los Arquitectos españoles deben enorgullecerse de haber tenido un compañero que honró á la clase de modo tan generoso y plausible.



## Nuestro primer número.

El primer número de nuestra Revista, aun con todas las deficiencias de una obra incipiente, ha merecido elogios entusiastas de la Prensa y de los elementos profesionales.

No hay que decir cuánto agradecemos á todos las cariñosas y halagüeñas frases dedicadas á ARQUITECTURA, muy singularmente á los que, como el señor Ministro de Instrucción pública, nos han estimulado á persistir en la labor. Por nuestra parte, procuraremos corresponder á la favorable acogida dispensada á ARQUITECTURA, mejorándola cuanto nos sea posible en confección y texto, ya que no son propósitos de lucro los que han inspirado nuestra empresa, sino el legítimo deseo de aunar la amenidad y el interés con el arte, para que la Sociedad Central de Arquitectos de Madrid tenga un órgano digno de la importancia de esta Asociación.



## Nuestro Director.

Nuestro querido amigo Gustavo Fernández Balbuena se ha visto obligado, por motivos de salud, á dejar la dirección de esta Revista, para pasar en el campo una temporada.

Confiamos en que pronto podrá encargarse nuevamente de la dirección de ARQUITECTURA, y por eso no queremos dar á esta noticia carácter de despedida, sino el de expresión sincera de la simpatía con que hemos seguido su plausible labor organizadora.

Interinamente, hasta que nuestro Director retorne, se encargará de la orientación de la Revista el Presidente de nuestra Sociedad.